

Face aux défis croissants du diabète, Diabandco voit le jour pour stimuler une recherche ouverte et accessible

Paris, le 18 novembre 2025, Diabandco, filiale de valorisation de la Société Francophone du Diabète (SFD) annonce officiellement sa création. Sa mission : valoriser les données et échantillons biologiques de personnes vivant avec un diabète, afin de permettre aux chercheurs académiques et aux acteurs industriels de développer de nouveaux projets de recherche et d'innovation.

Une initiative au service de la recherche et des patients

Diabandco se positionne comme un acteur clé dans l'exploitation des données de santé en diabétologie. En facilitant l'accès à des bases de données riches et de qualité, issues du suivi de nombreux patients, la structure souhaite :

- soutenir les chercheurs académiques, laboratoires pharmaceutiques, fabricants de technologies impliqués dans la prise en charge du diabète.
- améliorer à terme les soins et la qualité de vie des personnes vivant avec le diabète.

Des données pour mieux comprendre et agir

Les données issues du suivi des patients offrent une vision unique et évolutive du diabète. Elles peuvent permettre d'explorer :

- l'évolution de la maladie dans le temps,
- son impact concret sur la vie quotidienne,
- les facteurs de risque qui influencent sa progression,
- ainsi que l'identification de nouveaux biomarqueurs utiles à la recherche.

Aujourd'hui, Diabandco collabore étroitement avec la cohorte SFDT1, une ressource stratégique qui ouvre la voie à des projets de recherche ambitieux et collaboratifs dans le domaine du diabète de type 1. D'autres bases de données viendront prochainement compléter cette dynamique et élargir les perspectives offertes à la recherche et à l'innovation.

Une démarche éthique et responsable

Consciente de la sensibilité des données de santé, Diabandco place la protection de la vie privée, la conformité réglementaire et l'éthique scientifique au cœur de sa démarche.

Chaque projet est soumis aux instances dédiées et au comité scientifique pour une évaluation rigoureuse, et seules les données de patients ayant consenti sont utilisées, garantissant un usage responsable et sécurisé des données.

Par ailleurs, l'ensemble des revenus de Diabandco est intégralement réinvesti pour assurer la pérennité et le développement des bases de données dont elle assure la valorisation. Ce modèle favorise une recherche collaborative et durable, au service de la communauté scientifique.

Appel à projets en lien avec SFDT1: participez à l'innovation pour le diabète

A l'heure actuelle, Diabandco appelle les chercheurs académiques et industriels à soumettre des projets exploitant les données et échantillons biologiques issues de la cohorte de personnes participant au projet SFDT1 pour développer de nouvelles approches thérapeutiques, outils de suivi ou solutions innovantes au service des personnes vivant avec un diabète de type 1. Chaque projet retenu est assorti d'un accompagnement adapté et d'un accès encadré aux données.

Envoyez vos projets à contact@sfdt1.fr

Le mot du président de la SFD

“Exploiter les données issues d'études menées chez les personnes vivant avec un diabète donne une deuxième vie à ces données. L'ambition de Diabandco est de faciliter cette approche pour améliorer à terme les soins apportés aux personnes vivant avec un diabète en accord avec la mission première de la Société Francophone du Diabète.” Pr Eric Renard, président de la SFD

À propos de Diabandco

Diabandco est une filiale de la SFD dédiée à la valorisation de données de santé. Sa mission : favoriser une recherche ouverte, collaborative et responsable pour mieux comprendre le diabète et stimuler l'innovation au service des patients.

À propos de SFDT1

SFDT1 est la première cohorte française consacrée aux personnes vivant avec un diabète de type 1. Elle rassemble les données cliniques, biologiques et de suivi de plusieurs milliers de patients, offrant une ressource unique pour étudier l'évolution de la maladie, ses facteurs de risque et son impact sur la vie quotidienne.

Cette cohorte constitue un outil stratégique pour identifier de nouveaux biomarqueurs, développer des approches thérapeutiques innovantes et renforcer la recherche collaborative autour du diabète de type 1.

Contact presse :

Laura Sablone
laura.sablone@diabandco.fr